

Palmarès du bonheur

## **SAINT-HYACINTHE CLASSÉE 13<sup>E</sup> DES VILLES OÙ IL FAIT BON VIVRE**

*Pour diffusion immédiate*

**Saint-Hyacinthe, le 14 juillet 2025** – La Ville de Saint-Hyacinthe est fière d'annoncer qu'elle se classe au 13<sup>e</sup> rang des villes où il fait bon vivre au Québec, selon un [récent sondage](#) de la firme Léger mesurant l'indice de bonheur des citoyens.

Ce résultat marque une progression significative, alors que Saint-Hyacinthe occupait le 37<sup>e</sup> rang il y a seulement trois ans. Cette avancée témoigne des efforts soutenus de la Ville pour offrir un milieu de vie dynamique et accueillant à l'ensemble de sa population. Saint-Hyacinthe se distingue notamment par sa programmation d'activités culturelles, sportives et communautaires diversifiée et par son engagement clair envers le développement durable via de nombreuses initiatives environnementales, tout en préservant une excellente santé financière.

« Ce classement confirme que nous allons dans la bonne direction, d'autant plus que nous avons récemment franchi le cap des 60 000 habitants sur le territoire. Ces accomplissements reflètent non seulement le travail de l'administration municipale, mais aussi de l'engagement des citoyennes et citoyens qui contribuent à faire de Saint-Hyacinthe une ville agréable à vivre au quotidien. Je suis très fier de faire partie de cette communauté qui se mobilise, innove et bâtit ensemble », affirme André Beauregard, maire de Saint-Hyacinthe.

Pour plus de détails sur l'actualité à Saint-Hyacinthe, visitez le [st-hyacinthe.ca](http://st-hyacinthe.ca).

– 30 –

**Source:** Direction des communications et de la participation citoyenne  
450 778.8300